
 

【 令和６年第３回佐井村議会定例会 】 

一般質問 質問者及び質問事項 

 

日 時：令和６年９月５日（木） 午後６時 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

 １ 内 藤  要 

 

 

 

 

 

 

１．民生委員について 

 ①村内の民生委員は足りているのか、不足しているのか。充足

率は。 

 ②不在地区の解消方策はないのか。 

 ③活動内容をＰＲし、村民に周知したらどうか。 

 ④報酬や活動経費は厚生労働省基準で決まっているのか。もし

くは村で決定できるのか。 

 ２ 藤 田  隆 

 

１．村長就任時の公約である、佐井村の未来を支える３つの柱

（産業、福祉、教育）の施策の２年間の自己評価と今後の公

約に向けた取り組みについて 

 ①産業についての「新しい農林水産業で佐井村の未来を明る

く！」するための施策として３つ提言しているが、これまで

の取組内容と今後の取組方針は。 

 ②福祉についての「幼児から高齢者まで、福祉は全ての村民の

ために！」の施策として３つ提言しているが、これまでの取

組内容と今後の取組方針は。 

③教育についての「学は一生、繋げ三上剛太郎の精神！」の施

策として３つ提言しているが、これまでの取組内容と今後の

取組方針は。 

 

 



 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

 ３ 宮 川 修 平 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．部活動の地域移行化について 

 ①部活動の地域移行にあたり、村としての今後の目標時期等の

方向性についての考えは。 

 ②人口の少ない佐井村にとって指導者の確保が大きな課題と考

えるが、指導者確保のための対策について考えはあるのか。 

 ③他自治体の先行事例から指導者や学校との連携、協働が重要

と考えるが、今後の取り組みは。 

 ④クラブ化されるにあたり、会費等が保護者にとって大きな負

担となる恐れがあるが、費用負担についての考えは。 

 ４ 横 浜 一 男 

 

１．佐井村ホームページに関して 

 ①村内外へ向けてもっとも有効な宣伝、告知方法はホームペー

ジを介してだと思うが、ホームページの刷新やＳＮＳなどを

利活用し、村をもっとアピールしてはどうか。 

 ②村独自の補助事業等の内容や活用方法をパソコン慣れしてい

る人は理解し活用できると思うが、できない人のほうが多い

と思われるため、改善できないか。 

③各種申請書類等がホームページから閲覧やダウンロードできる

が、探すのに戸惑うため改善するべきと思うが対応は可能か。

また、申請をホームページ上で完結できれば手間が省けスムー

ズだと思うが、対応は可能か。 

 


